

Los Vial crecen en La Polar de cara a junta de accionistas

El grupo compuesto por el empresario Leonidas Vial y su hijo, Manuel, siguen creciendo en el cuadro de accionistas de Empresas La Polar de cara a la junta de accionistas (26 de julio) que definirá la



Manuel José Vial.

fusión con Abcdin y el cambio de nombre del grupo a simplemente "abc". En ese contexto, la semana pasada Manuel José Vial, concretó la compra número 17 de títulos del retail en bolsa, a través de su sociedad Inversiones

Baguales. Se trató de una compra de casi \$61 millones, con la que alcanzó el 3,13% según publicó la CMF.

Con estas compras, la familia Vial a través de diversas sociedades controla más del 36% de la propiedad de Empresas La Polar.